## Afirma exministra peruana que medidas de Estados Unidos se deben a solidaridad con Cuba



Lima, 19 ene (RHC) La exministra de la Mujer de Perú, Aída García, declaró este domingo que el retiro de Cuba de la lista estadounidense de países supuestamente terroristas fue lograda por la resistencia

cubana y a la solidaridad internacional.

En declaraciones a Prensa Latina, la también exembajadora en Uruguay felicitó al pueblo cubano "por su heroica y ejemplar resistencia y dignidad que reconoce el mundo entero".

Destacó la larga campaña internacional contra la medida de Washington, que agravó el ya dañino bloqueo a la Isla, y que mereció repudio mundial.

García mencionó en especial la carta del prestigioso intelectual Ignacio Ramonet, que exigió retirar a Cuba de la lista y suscribieron miles de personalidades de todo el mundo, incluyendo a dos centenares de peruanos y miles de otras personalidades del mundo entero, dirigida a Joe Biden.

"Hemos logrado que Estados Unidos retie a la heroica Cuba de la lista infame, arbitraria y unilateral de estados patrocinadores del terrotismo", dijo.

Exigió que la medida tenga carácter definitivo y ninguna otra nueva administración lo revierta, pues no hay fundamento alguno para dar marcha atrás al despropósito anulado, con lo que aludió tácitamente a la nueva administración de Donald Trump que se iniciará oficialmente mañana en Estados Unidos.

Cuba nunca debió estar en la referida lista, por su permanente solidaridad y su lucha por la paz, por lo que merece encabezar mas bien la lista de los países más solidarios y dignos del mundo, añadió la exministra peruana. (**Fuente**: <u>Prensa Latina</u>).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374474-afirma-exministra-peruana-que-medidas-de-estados-unidos-se-deben-a-solidaridad-con-cuba



Radio Habana Cuba